

Vechta

## WLAN-Hotspot im Rathaus

**[15.11.2013] Die Stadt Vechta hat einen kostenlosen WLAN-Hotspot im Rathaus eingerichtet. In der Innenstadt kann bereits seit April dieses Jahres kostenlos im Internet gesurft werden.**

Für die Besucher des Einwohnermelde- und des Standesamts bietet die Stadt Vechta ab sofort einen kostenlosen WLAN-Hotspot im Rathaus an. „Wir wollen den Besuchern unseres Hauses eine weitere Möglichkeit bieten, bei hohem Kundenaufkommen etwaige Wartezeiten zu überbrücken“ erklärte dazu Vechtas Bürgermeister Helmut Gels. Der Zugang zu dem Angebot ist nach Angaben der Stadtverwaltung problemlos für alle Nutzer von WLAN-fähigen Smartphones, Tablets oder Notebooks möglich. In der Vechtaer Innenstadt besteht bereits seit Längerem ein kostenloser Zugang zum Internet: Im Bereich des Alten Marktes hatte die Stadtverwaltung im April dieses Jahres einen WLAN-Hotspot realisiert ([wir berichteten](#)).

(bs)

Stichwörter: Breitband, Vechta, WLAN, Helmut Gels